
 

 

Le comité directeur a souhaité vous faire partager régulièrement les principales informations concernant la vie du 

club, que ce soit au travers des résultats des différentes équipes ou joueurs, mais également les informations liées 

aux animations (passées et futures) ou aux équipements.  

 

Le compte rendu complet est disponible sur le site internet du club (www.tcriom.fr). L’assemblée générale a validé à 

l’unanimité l’élection de Nicolas Roustan à la place de Sylvain Fraisse, démissionnaire, que nous remercions 

chaleureusement pour son rôle au bureau ces dernières années. Par ailleurs, Véronique De Oliveira et Pierre Zamora 

ont été réélu à l’unanimité par le Comité Directeur. 

La réunion du Comité Directeur a par ailleurs élu Vasco Esteves au poste de secrétaire à la place de Catherine 

Combourieu qui reste membre du Comité Directeur, Helder De Oliveira et Pierre Zamora conservent leurs postes de 

Trésorier et de Président. 

 

Parmi les actions présentées lors de l’Assemblée Générale, nous vous informons de la mise en ligne sur notre site 

internet (www.tcriom.fr) d’un sondage ultra rapide (2 clics) sur la construction de 2 terrains de padel, dont nous 

espérons au moins disposer dans un premier temps d’un terrain semi couvert. Notre objectif au travers de ce projet 

est de développer la pratique de ce sport, complémentaire au tennis et affilié à la FFT.  

Les premiers échanges avec la Mairie sont difficiles, l’argument financier est avancé bien entendu malgré des 

financements d’envergures sur la commune sur certains complexes sportifs. Certes, nous avons bénéficié avec grand 

plaisir de la rénovation complètes de 3 terrains extérieurs à Mozac, du resurfacage du terrain n°2 à l’intérieur et du 

changement d’éclairage (passage en LED à l’intérieur) mais ces investissements, étaient absolument nécessaires 

depuis plusieurs années déjà.  

Des subventions conséquentes ont également permis de financer ces travaux : région, FFT, …).  

 

De plus, les travaux de remise en état de l’entrée du club, notamment la sécurisation des pavés a été réalisée par un 

membre du club et non par la Mairie alors que ce chantier était identifié comme absolument prioritaire depuis 3 ans 

déjà. Nous alertons également depuis plusieurs années sur les racines à l’entrée sous le goudron qui présentent des 
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risques de chute mais également des risques d’abimes les canalisations puisqu’elles se dirigent directement vers les 

vestiaires. 

Nous avions déjà alerté sur ces problèmes de racines pour la détérioration du terrain n°2 intérieur qui après 2 ans sans 

action a nécessité une rénovation et un resurfaçage, mais également sur l’explosion d’une canalisation qui a nécessité 

des travaux important de remise en état 

 

Pour en revenir au sondage sur la construction de 2 terrains des padel en lieu et place du beach tennis, 

malheureusement sous utilisé, nous souhaitons absolument recueillir l’opinion d’un maximum de licenciés pour 

savoir si cette construction leur parait pertinente d’une part, et d’autres part si vous partagez l’idée d’une participation 

financière du club, sans impact bien entendu sur le prix de la cotisation tennis habituelle du club. Pour aider à financer 

partiellement ces terrains, le club peut faire appel à de la trésorerie personnelle mais surtout sur les rentrées 

supplémentaires générées par les cotisations (tennis + padel en supplément / padel uniquement). Notre projet, 

contrairement aux structures privées, comprend la création d’une école padel, et de cours de padel pour les adultes 

et ne se contente pas de louer les terrains à des tarifs prohibitifs, ce qui nous permettra également d’obtenir des 

moyens supplémentaires et d’augmenter l’attractivité du club. Enfin, des financements peuvent être sollicités auprès 

de la Fédération Française de Tennis, de la Région, de RLV et de l’ANS (ex. Comité Olympique) qui a prévu la 

construction de 250 terrains de padel en France (annonce d’E. Macron dans le cadre des jeux Olympique en 2024). 

Nous comptons énormément sur votre soutien pour nous aider à faire avancer ce dossier 

que nous pensons prioritaire pour le développement du Club !!! 

 

Le port du masque est de nouveau obligatoire dans toute l’enceinte du club, hormis pour les joueurs et les encadrants. 

Par ailleurs, le pass sanitaire ou d’un test PCR réalisé sous le contrôle d’un professionnel de santé) négatif de moins 

de 24h pour l’accès à toutes nos structures reste obligatoire. 

En outre, la soirée « huitres » prévue le 17 décembre a malheureusement dû être annulée par mesure de précaution. 

La restauration rapides(snaking) reste possible les soirs pendant le période du tournoi, la présence simultanée étant 

largement réduite par rapport à la soirée « huitres ») et permet un éloignement plus important. 

Nous avons validé la mise en place d’un tournoi automatisé MOJJO 

LES RÈGLES 

FORMAT DE JEU CHOISI (POUR TENIR EN 1H) : NO-AD, 3 sets de 4 jeux (avec tie-break à 3 partout), et le 3ème set est 

remplacé par un super tie-break en 10 points. Au lancement de l'enregistrement, les joueurs doivent choisir le "format 

défi" pour que le match soit bien comptabilisé pour le tournoi. 

DÉFI UNIQUE : On ne peut défier qu'une seule personne à la fois. 

DURÉE DU DÉFI ET ANNULATION : Une fois le défi lancé, les joueurs ont 15 jours pour faire leur match. Si le joueur 

défié refuse le défi, ou si le match n'a pas lieu, le défi est annulé. 

LIEU DU DÉFI : Sur un court MOJJO : Pour avoir la vidéo et les stats du match, faites votre défi sur un court MOJJO ! 

Sur la borne, lancez le mode match, puis choisissez le « format défi » pour que votre match compte pour le tournoi 

défi et que cela mette à jour votre classement automatiquement. 

Sur un autre court : Si vous ne pouvez pas jouer sur un court MOJJO, faites votre défi sur un autre court en 

respectant le format de jeu du tournoi défi (cf. plus haut). A la fin du match, saisissez le score sur votre espace 

personnel pour mettre à jour votre classement." 



CONDITIONS DU DÉFI : Un joueur peut en défier un autre parmi ceux situés à proximité de son rang (jusqu'à 6 rangs 

en dessous et 6 rangs au-dessus du sien)" 

CONDITIONS DE LANCEMENT DU TOURNOI : Le tournoi ne peut se lancer que lorsque 10 joueurs sont inscrits (pour 

le tournoi homme), ou 5 joueurs pour les tournois femme et junior. 

LE CLASSEMENT 

POINTS AU LANCEMENT DU TOURNOI : Chaque joueur se voit attribuer un nombre de points correspondant à son 

classement FFT. 

CALCUL DE POINTS PENDANT LE TOURNOI : Le classement est basé sur le système Elo 

MISE À JOUR DU CLASSEMENT : "Le classement du tournoi est mis à jour automatiquement après chaque match joué 

dans le cadre du tournoi défi. Les matchs disputés pour le tournoi sont accessibles à tous les participants (de chaque 

catégorie). 

 

Le Club a décidé de la création de 2 "commissions" extérieures au bureau pour réfléchir aux évolutions du club, en 

fonctions des axes du projet associatif définit en collaboration avec la ligue dans le cadre d’ID Club (cf. Compte rendu 

complet en ligne)  

-"Commission "jeunes", animée par Ashley Williams. 

 

-"Commission féminine" co- animée par Mélanie Queguineur et Delphine Brandao 

 

OBJECTIF : identifier des actions, animations, équipements, ... qui permettraient de fédérer les jeunes et le public 

féminin autour de projets clubs. 

Vous pouvez contacter Ashley, Mélanie ou Delphine par l’intermédiaire du club (tcriom@gmail.com) si vous souhaiter 

les aider à cette réflexion importante pour définir des actions attractives et pertinentes, au plus près de vos attentes ! 
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Cette semaine nous venons de signer un partenariat important avec la Société Groupama qui va nous aider dans notre 

développement au moins lors des deux prochaines années. Merci à eux pour leur soutien 

 

 

Autre partenaire important  

qui vient nous rejoindre, la société BABYMOOV que nous remercions également chaleureusement pour leur 

contribution au développement du club 

 

 

 

 

Nous remercions bien évidement nos partenaires habituels pour leur soutien indéfectible et qui nous permettent de 

mettre en place des actions et animations bénéfiques à tous. Un grand merci à eux bien évidemment 

Si vous avez des attentes, envie concernant le contenu de cette publication, n’hésitez pas à nous le faire savoir. De 

même, si vous souhaitez vous associer à sa construction, vous êtes les bienvenus !! 


